

GREETING

:挨拶

私の身のまわりで起きたこと、最近私が考えている事。

一年間のお礼と 新年のご挨拶

いつも、ありがとうございます。

毎年言っているように思いますが、2012年ももう終わろうとしています。(ホント早いですね!)

2012年は、皆様にとってどんな一年だったでしょうか?

私にとっては、いろいろと心境に変化のあった一年だったように思います。と言いますのも、来年40歳を迎えるにあたり、**このままの自分でいいのだろうか?**と自問自答し続けた一年だったからです。思い返せば、10年前の29歳だった一年も同じように悩んで自問自答し続けていたように思います。

当時、現状のまま30代の10年を過ごしていいのだろうか?自分は、何のために働いているのだろうか?本当にやりたいのはどんな仕事だろうか?という悩みの中で毎日考え続けていた自分がいました。一心不乱に走り続けていた20代の私は、生活のほぼすべてを犠牲にして仕事に打ち込んでいました。

そして気が付けば、友人が遠くにいってしまい孤独で寂しい生活を送っていました。一生懸命仕事を頑張っても、今ままでは幸せにはなれない。そう強く実感した年

でした。そして、悩んで考え続けた結果、私の仕事のやり方は大きく変わりました。**今、幸せでない原因はすべて自分にあり、自分の考え方を変えない限り自分は変わらない。**そう気付いて自分を変えようとし始めたのです。**感謝**という題で、この坪山プレスを創刊したのもその後です。そして私の環境は大きく変わりました。家族にも恵まれ、結果的に仕事でも飛躍でき本当にいい30代を過ごせたと感謝しています。

そして今、**40歳**という節目を前にもっともっと自分を飛躍させたい、もっともっと大きなステージで仕事がしたいと考えています。私にとって、40代は人生で一番仕事が充実する10年だと思っています。厳しい時代であるのは間違いないですが、新たなステージに挑戦していきたい。その時期が来ているように思います。

悩み続けた一年でしたが、最近少しづつその答えが見え始めています。今後の方向性も、少しづつではありますが定まってきます。



誰でも、**大きくジャンプする前には必ず届む**ことが必要があります。私にとって、今年はそんな一年でした。来年以降、大きなジャンプにつなげていきたいと思います。

ただ、今は仕事だけではありません。仕事と家庭のバランスがとても重要だと思っています。**さくらとくるみ**がどんどん成長していく大切な10年でもありますので、**ワークライフバランス**も考えながら充実した40代を過ごしていくべきと思っています。

今年も、たくさんの素晴らしい出会いに恵まれました。そしていい一年を送らせてもらいました。**皆様に、心から感謝致します。**

2013年が、素晴らしい一年になりますように!
来年も、よろしくお願い致します。よいお年をお迎えください。

感謝!!